

COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL des JEUNES

SEANCE DU 22 Mars 2018

L'an deux mil dix- huit et le Jeudi 22 mars, à dix- sept heures trente, le Conseil Municipal des Jeunes, légalement convoqué, s'est réuni, sous la présidence de Didier Vila et Solveig Louveau, tuteurs.

Exceptionnellement cette séance du CMJ a été décalée par rapport à notre calendrier habituel et décentralisée dans le village.

En effet, dans le cadre de notre action intergénérationnelle, nous avons tenu à participer avec les bénévoles locaux, à la vente des brioches au profit de l'AFDAIM. (Association Familiale Départementale Aide aux Personnes Handicapées Mentales).

Matthieu et Elsa souffrants, Louis pris par son ultime entraînement pour les championnats de France par équipe de tir de précision de dimanche 25 mars, étaient excusés.

Nous nous sommes retrouvés avec 3 conseillers disponibles. Nous avons donc constitué 3 équipes :

- Mino(volontaire) avec Charlotte pour le lotissement La Gravette ;
- Solveig et Thibaut pour le Clos de Peyriac /rue Prévert ;
- Didier et Noémie pour la rue Leo Lagrange/rue du Stade/Rue Pambrun.

Nous avons vendu 6 cartons de brioches soit 36 gâteaux.

Un grand merci aux habitants qui ont répondu à notre sollicitation. Cela a été une expérience enrichissante pour nos jeunes conseillers.

Nous avons terminé nos tournées vers 18h30 et chacun est rentré chez soi fier du travail accompli.

Notre prochain conseil aura lieu le **jeudi 12 avril à 17h30.**